

Publié le 9 février 2012

Email

Imprimer

## Parvis de la Basilique : abattage des arbres, mais les bandes prennent racine. Que pensent les habitants de ce nouveau visage d'Argenteuil ?



Il était prévu, depuis 2005, une requalification du pourtour de la basilique d'Argenteuil, avec notamment la remise en état du square de calais avec la disposition de quelques gradins qui auraient pu accueillir des spectacles vivants l'été, et l'enjolivement du parvis de la Basilique. Cela avait été arrêté en partenariat avec le CLP centre-ville (comité local de sécurité) et les financements complémentaires obtenus (ville, Conseil régional, Conseil général).

A son arrivée aux responsabilités municipales en 2008, M. Doucet a décidé de revenir sur les décisions prises (ce qui est son droit), et a arrêté un nouveau projet, sans concertation aucune, sans présentation au Conseil municipal, se contentant de noyer 2 ou 3 esquisses dans son interminable exposé lors d'une réunion publique.

Autant dire que nous découvrons maintenant en quoi consiste cette "requalification".

Le mieux est peut être que je reproduise les lettres reçues récemment d'habitants du centre ville :

"... Nous avons vu au retour avec des amis que **les arbres sur la place de la basilique St Denis ont tous été coupés** (certains étaient quand même de bonne taille ...) cela pour des travaux de rénovation gérés par l'agglomération Argenteuil-Bezons....".

Je me suis rendu sur place pour constater effectivement l'étendue des dégâts. Mon premier réflexe a été de penser qu'il y avait des travaux plus urgents que de couper des arbres : "si on ne les remplace pas, c'est inadmissible, et si on les remplace, pourquoi les avoir coupés ?" me dit en substance un autre habitant rencontré sur place hier ?

**En attendant, la faune qui a pris "racine" semble de plus en plus inquiétante ...auparavant il s'agissait de momes " qui tenaient le mur" maintenant on a affaire à un profil plus dur qui surveille et alerte .... fait barrage avec des voitures "mal garées" et regarde les passants de travers ...j e pense que se serait bien d'alerter un peu... si on ne veut pas laisser certains endroits se "ghettoiser " ... i l y a eu quand même un mort il y a un an, poignardé sur le trottoir**

Enfin, un autre habitant se joint à la conversation : " nous avons vu que les trottoirs de l'avenue Barbusse , après le franchissement du bd GI de Gaulles sont refaits une 2ème fois ...tout pareil ....qu'il y a à peine 2 ans ....mes amis m'en ont fait la remarque eux mêmes " .

On a l'impression que notre ville est très riche, que l'important c'est de commencer des travaux, voire de les recommencer... pour justifier une inauguration, un article dans L'Argenteuillais.

**En attendant, on dit adieu aux arbres du parvis de la Basilique !**



**Partager l'article !** Parvis de la Basilique : abattage des arbres, mais les bandes prennent racine. Que pensent les habitants de ce nouveau visage d'Argenteuil ? : &nb ...





Par Philippe Métézeau

[CONTACT](#) [C.G.U.](#) [SIGNALER UN ABUS](#) [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)

**Partager l'article !** Parvis de la Basilique : abattage des arbres, mais les bandes prennent racine. Que pensent les habitants de ce nouveau visage d'Argenteuil ? : &nb ...

